



COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ECOLE INCLUSIVE EN DEROUTE

Nous sommes à 4 jours de la rentrée scolaire, une rentrée scolaire qualifiée de pleinement inclusive par le gouvernement pour des milliers d'enfants handicapés, une rentrée scolaire qui s'annonce très difficile pour ces parents toujours en attente de savoir si leurs enfants pourront faire leur rentrée et confronté au silence des services de l'éducation nationale.

La réalité est bien différente des discours, les services en charge de l'accompagnement n'ont encore transmis aucune affectation, les accompagnants ne savent pas où ils feront leur rentrée, c'est le silence radio alors que s'ajoute le fait qu'une grande quantité de contrats n'a pas encore été renouvelé.

80 000 accompagnants en cette rentrée scolaire, un chiffre qui ne varie pas alors que dans le même temps, 14 000 enfants n'ont pu bénéficier d'accompagnement l'année dernière, alors même que le gouvernement annonce 20 000 élèves supplémentaires.

Mme Cluzel, en charge du handicap se réjouit pourtant de la mise en place de ces numéros dédiés à la résolution des problématiques, numéros qui ne répondent déjà plus dans toute la France, celle-ci annonce un délai de réponse de 48 Heures, faudrait il encore pouvoir les joindre.

Notre Collectif est submergé par les demandes des parents qui vont du dossier MDPH non traité, à l'angoisse de ne savoir si ils devront rentrer avec leur enfant, faute que celui-ci soit accompagné le jour de la rentrée. Nous constatons par ailleurs de nombreuses dérives comme cette maman qui nous a contacté ce matin, qui a dû l'année dernière récupérer son fils autiste âgé de 6 ans au commissariat car l'école n'en voulait plus, les menaces des inspecteurs académiques envers les parents s'opposant à une déscolarisation.

Que dire, que faire face à un gouvernement méprisant qui ment ouvertement comme lors de la commission d'enquête parlementaire ou Mr Blanquer, peu crédible, explique que 151 000 enfants handicapés étaient accompagnés à plein temps alors que le nombre d'accompagnant ne dépasse pas 80 000. Que penser face à une secrétaire en charge du Handicap totalement dans le déni, qui se qualifie de militante mais a trahi pour quelques avantages ceux qui lui faisaient confiance.

Par conséquent, Le Collectif Citoyen Handicap annonce que son équipe montera ce 18 Septembre au sommet de grues afin d'interpeller nos dirigeants et notamment Mr Macron qui a pourtant fait du Handicap sa priorité. Nous appelons dans le même temps, l'ensemble des parents d'enfants handicapés, leurs proches, leurs familles et tous ceux qui refusent de priver ces enfants d'éducation à se rassembler devant tous les rectorats de France pour demander des comptes.

**Mr Duval Jean Luc
Président du Collectif Citoyen Handicap
Tél : 07 81 34 73 39**